

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



KIRCHE IM NDR

Anna-Elisabeth Rolfes, Pastoralreferentin in Lohne

Montag, 24. Oktober 2022

Der Duft von Lavendel, die warme Sonne auf der Haut, vor mir ein kleines Dorf auf einem Hügel. Genauso sieht mein Lieblingsort aus. Taizé in Frankreich im Burgund. Jedes Jahr pilgern rund hunderttausend Jugendliche und junge Erwachsene aus der ganzen Welt dorthin. Auch ich bin einmal im Jahr da. Wir singen und beten, aber vor allem erleben wir Gemeinschaft.

In Taizé interessiert es niemand, welche Hautfarbe du hast, was für eine Sprache du sprichst, wie viel Geld du verdienst, welche Religion du hast, oder was für Klamotten du trägst. Taizé ist ein Ort, wo jeder willkommen ist.

Wenn ich dann nach einer Woche Taizé wieder nach Hause komme, merke ich schnell, dass ich mir wieder Gedanken über meine Kleidung mache oder darüber, was andere von mir denken. Aber ich nehme mir jedes Mal wieder vor, auch im Alltag Taizé zu leben, die Grenzen und Vorurteile in meinem Kopf auszublenden und allen Menschen offen und freundlich zu begegnen, egal, wie sie aussehen, oder welcher Religion sie angehören. Ich bin schon oft daran gescheitert, aber ich versuche es immer wieder, weil es Spaß macht. Ich komme mit neuen Leuten ins Gespräch und bin erstaunt, was für nette Menschen man so kennenlernt.

Taizé ist ein Ort in Frankreich. Aber auch eine Haltung. Und die kann man auch hier bei uns im Norden leben.